

## **LA MUTUA DE CANARIAS Y ASINCA ORGANIZAN UNAS JORNADAS DE PREVENCIÓN**

Con el título “Manipulación y tratamiento de productos químicos peligrosos: la figura del consejero de seguridad ADR”, por un lado, y “VI Semana de Prevención de Riesgos Laborales en el Sector Industrial”, por otro, la Mutua de Accidentes de Canarias-Corporación Mutua y ASINCA han organizado unas jornadas que tendrán lugar a lo largo del mes de junio en sus sedes de Tenerife (7 de junio) y Las Palmas de Gran Canaria (6 al 10 de junio), además de en otros emplazamientos.

La variedad y gravedad de los efectos adversos de las sustancias peligrosas y la creciente utilización de productos químicos en la industria y en otras muchas actividades, determina la gran importancia que actualmente tienen, así como los riesgos que conllevan para los trabajadores, las personas en general, y el medio ambiente. Una manipulación incorrecta o imprudente de los productos químicos o de los aparatos facilita que ocurran accidentes, como salpicaduras, proyecciones, incendios, explosiones o combinaciones de estos, que pueden causar intoxicaciones o quemaduras a la persona que los maneja y a quienes se encuentran cerca de ella. De modo que, para evitar los accidentes o reducir el riesgo de que aparezcan, se deberán conocer los riesgos de los productos químicos que se utilicen para seguir los procedimientos correctos de manipulación y usar los equipos y materiales adecuados para su protección.

Por otra parte, desde enero de 2000 se ha hecho obligatoria la figura del Consejero de Seguridad para el transporte de Mercancías Peligrosas, siendo cada vez más los productos que se catalogan como peligrosos. En la jornada que se celebrará en Tenerife, se expondrá en qué consiste su labor dentro de la empresa, la legislación aplicable a la figura del Consejero de Seguridad y el manejo del ADR. Las jornadas están dirigidas a empresarios, directivos, responsables de Servicio de Prevención, profesionales de Prevención, transportistas de mercancías peligrosas, fabricantes de productos químicos y en general, a todos aquellos interesados en la materia. En esta jornada colabora además ACCS (Asociación Canaria de Consejeros de Seguridad).

### **Información e inscripción gratuita:**

ASINCA Teléfono: 922 28 14 58

[prevencion@asincatenerife.com](mailto:prevencion@asincatenerife.com)

El lugar de celebración será el salón de actos de la MUTUA DE ACCIDENTES DE CANARIAS (MAC) C/ Robayna 2, S/C Tenerife.

### **Jornada en Tenerife (7 de junio)**

#### **Programa**

09:30 Acreditación y entrega de documentación.

09:45 Inauguración de la jornada a cargo de D. Manuel Rodríguez Rosario, Director Gerente de la MAC.

10:00 Manipulación y tratamiento de los productos químicos peligrosos en el ámbito laboral.

Ponente: D. Manuel Fernández Estrada. Técnico de Prevención de Riesgos Laborales. Área de seguridad e higiene de MAC.

12:00 Manipulación y tratamiento de los productos químicos peligrosos en el ámbito Laboral (Cont. II parte)  
Ponente: D. Manuel Fernández Estrada.

13:00 La figura del Consejero de Seguridad ADR.  
Ponente: D. Sabas Martel.  
Presidente de la Asociación Canaria de Consejeros de Seguridad ACCS.

### **Jornada en Las Palmas de Gran Canaria (del 6 al 10 de junio de 2011)**

#### **Programa**

Lunes 6 de junio

09.00–15.00 h Taller de trabajos verticales.

Objetivo: Dar a conocer técnicas seguras en el desarrollo de los trabajos verticales.  
Dirigido a: Técnicos intermedios de Prevención de Riesgos Laborales. Lugar de Celebración: Instalaciones de FEMEPA (C/Profesor Lozano nº 28 El Sebadal).

Martes 7 de junio de 2011

Cartel Evaluación de Riesgos Laborales

Objetivo: Dar a conocer la estructura básica que deben tener las evaluaciones de riesgos de las empresas mediante el envío electrónico del cartel “Evaluación de Riesgos Laborales” elaborado por la OTPRL de ASINCA. Dirigido a: Empresas asociadas a ASINCA e inscritos en la VI Semana de la Prevención de Riesgos Laborales.

Miércoles 8 de junio de 2011

Boletín Legislativo

Objetivo: Dar a conocer la nueva normativa en materia de Prevención de Riesgos Laborales publicada en el primer semestre del año mediante el envío electrónico del Boletín Legislativo elaborado por la OTPRL de ASINCA. Dirigido a: Empresas asociadas a ASINCA e inscritos en la VI Semana de la Prevención de riesgos Laborales.

Jueves 9 de junio de 2011

9.00-13.30 Jornada Informativa sobre Riesgos Laborales en los periodos de prácticas de los estudiantes en las empresas Canarias. Objetivo: Dar a conocer los principales riesgos a los que están sometidos los estudiantes del Instituto Politécnico durante su formación y durante su periodo de prácticas en las empresas canarias. Dirigida a: Estudiantes de Prevención de Riesgos Laborales del Instituto Politécnico de Las Palmas de Gran Canaria. Lugar de celebración: Instituto Politécnico de Las Palmas de Gran Canaria. C/ Canalejas 43, Las Palmas de Gran Canaria.

Viernes 10 de junio de 2011

Sesión Técnica-Empresarial de Prevención de Riesgos Laborales y Acto de Entrega de los Premios de ASINCA a la Gestión de la Prevención de Riesgos Laborales en el Sector Industrial 2011. Objetivo: Fomentar la integración de la prevención de riesgos laborales en la organización empresarial. Dirigida a: Empresarios, Directores y Gerentes de empresas, Responsables de Prevención, técnicos de prevención y trabajadores en general. Lugar de celebración: Salón de Actos de Mutua de Accidentes de Canarias. Paseo de Chill 139, Las Palmas de Gran Canaria.

9.00-9.30 Presentación y apertura de la Sesión Empresarial. D. Eugenio Castillo Eguía. Presidente de ASINCA.

9.30-10.30 “Protocolos para tratar la intimidación y el acoso laboral en las empresas”.

10.30-11.30 “Alimentación saludable y Trabajo”.

12.00-13.00 “El éxito preventivo en la organización empresarial”. Mesa de debate formada por los directores de las empresas distinguidas con el Premio ASINCA.

13.00-13.30 Acto de entrega de Premios de ASINCA a la Gestión de la Prevención de Riesgos Laborales en el Sector Industrial 2011.

La VI Semana de Prevención de Riesgos Laborales en el Sector Industrial (del 6 al 10 de junio) tiene como fin promover y difundir entre todos los asociados, las novedades técnicas y legislativas en materia preventiva, de forma participativa para lograr una mejora de la gestión de la Prevención de Riesgos Laborales en la empresa. Como en años anteriores, se realizarán diversas actividades orientadas a todos los implicados en la Prevención de Riesgos Laborales, contando con la participación de expertos de gran experiencia y reconocimiento en su campo. La asistencia es gratuita. No obstante al ser el aforo limitado y abierto al público en general, se ruega realizar la inscripción a la mayor brevedad posible siendo el último día para realizarla el viernes 3 de junio. La ficha de inscripción deberá remitirse al fax 928.24.38.28 o al correo [prevencion@asincalaspalmas.com](mailto:prevencion@asincalaspalmas.com). Si tienes cualquier consulta no dudes en ponerte en contacto con María José Antuña de la Oficina de Prevención de Riesgos Laborales de ASINCA, en los teléfonos 928 24 95 40/41.